



Webseiten bauen für politisch Aktive

Ein Praxiskurs im EineWeltHaus



Die Chancen des Internet für kritisches politisches Engagement werden nur wirksam, wenn entsprechend viele das Internet auch als eigenes Medium nutzen können.

Es gibt viele Wege dahin. Dieser Kurs soll engagierte/interessierte Leute dazu bringen, *die eigenen politischen Aktivitäten* ohne fremde Hilfe im Web darzustellen. Nicht zuletzt soll die gemeinsame Arbeit an solchen Projekten schmackhaft gemacht werden!



An Vorkenntnissen wird lediglich erwartet, daß die TeilnehmerInnen bisher mit Browser und E-Mail Umgang haben.

Es soll im Kurs direkt gemeinsam online agiert werden, Internetzugang ist vorgesehen. Wer hat, möge anschlussfähigen Laptop mitbringen (Kabel oder WLAN), dies ist aber keine Voraussetzung.



Im Kurs wird das CMS ("Content Management System") Drupal in einfacher Form zum Einsatz kommen. Dies erleichtert insbesondere die Zusammenarbeit zu Mehreren und bietet die besten Chancen, für alle zukünftigen Anforderungen gewappnet zu sein.

Es sind vier Abende vorgesehen, die ersten beiden davon **Mittwoch 20.5. und 27.5.2009 um 19:30 Uhr, Raum U20**



Kosten: *Spende für die Raummiete erbeten.*

Bei Interesse am besten für weitere Info Kontakt aufnehmen - gerne E-Mail (f.iberl@amazonas-box.de) oder Telefon: 089 181239

Weitere Informationen: <http://amazonas.the-dot.de/Praxiskurs>
Dort werden auch Ergänzungen verfügbar gemacht.



Veranstalter: Franz Iberl in Kooperation mit Trägerkreis EineWeltHaus München e.V., Interkulturelles Forum e.V. und BIFA (www.bifa-muenchen.de)